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阿久根市議会 



 

１．日    時 平成２８年２月２６日（金）     １７時４０分開会 

                           １７時４６分散会 

 

２．場    所 第１委員会室 

 

３．出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、白石純一副委員長、中面幸人委員、 

 野畑直委員、濵﨑國治委員、牟田学委員、 

 岩﨑健二委員、山田勝委員 

 

４．事務局職員 議事係主査 大漉 昭裕 

 

５．会議に付した事件 

  ・所管事務調査事項 

   県への要望事項等の取り扱いについて 

 

７．議事の経過概要 

 

   別紙のとおり 
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産業厚生委員会 ２月２６日（金）               開会 １７時４０分 

 

議事の経過概要 

 

仮屋園一徳委員長 

  ただいまから産業厚生委員会を開催いたします。 

皆さんのお手元に配付しておりますが、１月１８日の委員会で北薩地域振興局 土木

建築課との意見交換の際に委員から出ました県への要望事項等について、委員から中村

県議に提出してほしいとの意見がありましたので、こちらで取りまとめたものになりま

す。これを中村県議に提出いたしたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

山田勝委員 

  異議はないけどよ、この「つきましては、貴殿におかれましても本市議会からの要望

事項等について特段の御配慮をいただきますよう」じゃなくて、調査して報告をしてく

ださいって書かな、配慮はどげん配慮よ。調査し報告をちゃんとしてくれな、わいも。

特段の御配慮の上、調査・報告をしていただきたい。お願いをして、調査・報告をして

くれんな。 

  ［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

牟田学委員 

  異議はないんですけれども、この１月１８日に振興局と意見交換をした議事録につい

てはどのように対処をいたしますか。できれば議事録も添えて、 

  ［「そりゃ、すいぎいらん」と呼ぶ者あり］ 

  内容が県議がわからないと思いますけれども。 

仮屋園一徳委員長 

  議事録については、作成してありますけど、まとめはしておりません。 

中面幸人委員 

  この、例えば赤瀬川本線ばかりでなくて、ほかのも入っているので、それであれば私

は、前、この委員会の調査事項であった阿久根東郷線の田代のあれも入れてほしいと私

は思いますけどね。 

山田勝委員 

  委員長、休憩にしてください。 

仮屋園一徳委員長 

  休憩に入ります。 

 

  （休憩 １７：４３～１７：４５） 

 

仮屋園一徳委員長 

  休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

  ほかに皆さんから御意見はございませんか。 

  ［「なし」と呼ぶ者あり］ 

  ないようでしたら一部文言を変更をいたしまして、県議のほうに要望したいと思いま

す。そういったことでよろしいですか。 
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［「はい」、「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

異議なしとのことですので、以上で産業厚生委員会を閉会いたします。 

 

 （散会 １７時４６分） 

 

           産業厚生委員会委員長  仮屋園 一徳 


